



L'odeur de l'Autre

Conférence / Pau

Le 30 janvier 2017

Conférence de **Michel Holeman**, professeur de chimie à l'Université de Pau et des Pays de l'Adour. Organisée par IESF Bassin de l'Adour/URISBA.

Mardi 31 janvier 2017, 18h15

Amphithéâtre de l'ENSGTI, 5 rue Jules Ferry, 64000 Pau

Tout public

...« L'odeur de l'autre peut éveiller le désir parce qu'elle s'insinue en nous malgré nous, et révèle l'intimité d'un corps sans pour autant le livrer tout entier. La respiration de l'odeur est alors propice à l'éclosion du désir amoureux, car il s'agit d'un plaisir innocent qui n'est pas inhibé d'emblée par la crainte d'être importun et intrusif, comme peut l'être un regard concupiscent ou une main aventureuse ». (Chantal Jaquet, professeure de philosophie à la Sorbonne)

Peut-on alors parler de la chimie des sentiments ? Faut-il sentir bon pour séduire ? Les odeurs corporelles, souvent incriminées dans les modes de séduction, le sont-elles à juste titre, constituent-elles des phéromones ?... Bon nombre de ces questions seront abordées à l'aune des avancées scientifiques récentes.